



# 消費者被害速報

NO84  
2017年12月

## ☆伏見区で発生した悪質商法です。

女性宅に、社債購入に関する封筒が届き、その後電話がかかってきた。

「内容を見ましたか、買いませんか」と勧誘してきたが、「関心がない」と断り被害はなかった。

以前にも同じ内容の封書が届き電話がかかってきたことがあったが、断っている。

色違いの同じ封筒で、会社・住所・電話番号は別であった。

どちらも電話をしてみるが、繋がらず、ネット検索を行うと、詐欺被害注意で名前が挙がっている会社名であった。

1回目：東洋堂製薬 2回目：大山紙業

## ☆北区で発生した悪質商法です。

高齢者夫婦宅に、リフォーム業者が訪問してきた。

「床下が腐っていると床が落ちることがあるので見せてほしい」と言われ、見せたところ工事を勧められた。断ることができず、1万円の工事を行った。

以前にも、訪問してきた業者の勧めで70万円のリフォームをしたことがあると。

リフォームを行った業者名等は不明である。

夫婦は「特にうちには訪問販売がよく来るような気がする」と言っている。



些細なことでも、皆様の周りで「あれ?」と思うことがありましたら下記まで連絡下さい



## 高齢サポート・音羽

地域包括支援センター

TEL: 595-8139 FAX: 593-4139

担当：加藤・益野